

Efectos adversos de la inmunoterapia en pacientes con hepatocarcinoma.

Dr. Antonio Guerrero. Hospital Universitario Ramón y Cajal.

Puntos Clave

- Es preciso un diagnóstico precoz de los efectos adversos de la inmunoterapia. Para ello es aconsejable una correcta monitorización pre y post-tratamiento.
- La consulta de enfermería avanzada puede ser una herramienta muy útil para el diagnóstico precoz.
- Se debe realizar un diagnóstico diferencial incluyendo empeoramiento de su enfermedad hepática de base, síntomas relacionados con el propio tumor y efectos adversos de la mediación concomitante.
- La inmunoterapia se debe mantener si es efectiva en caso de toxicidad leve
- La inmunoterapia se debe suspender si no es efectiva y en caso de toxicidad grave.
- Se debe tratar de reintroducir la inmunoterapia en todos los casos una vez resuelta la toxicidad.

ORGANIZA: